

KVOR Dellbrügge berichtete, dass bislang keine positive Rückmeldung der kreisangehörigen Kommunen erfolgt sei. Es wurde die Förderung eines Fahrzeuges für den Fahrzeugpark des Kreises beim Ministerium beantragt. Das Ministerium bestätigte, dass derzeit auf dem deutschen Markt ausschließlich das Modell Ford Focus für diesen FFV-Antrieb angeboten werde. Dieses werde voraussichtlich ab Herbst 2005 erhältlich sein. Die Einrichtung einer Tankstelle für Bioethanol im Raum Köln/Bonn sei in den nächsten Monaten geplant.